

**GALAXY****GARDEN PRO R-3+**

Directional block-type tread design. Unique design with a deep R-3+ tread. Rounded shoulders. Radial construction. Turf, garden, and vineyard friendly tread for low soil compaction and reduced damage. Complete range of front and rear axle combinations. Directional block-type tread for good performance on the road and longer life. Radial construction. Efficient self cleaning. Improved fuel economy.

Semelle directionnelle formée de blocs. Design unique doté de la semelle R-3+ profonde. Épaulements arrondis. Construction radiale. Utilisation spécifique, pneu construit dans un but particulier. Semelle convenant au gazon, au jardin et au vignoble pour une compaction faible du sol et une réduction des dommages. Combinaisons exhaustives pour essieux avant et arrière. Semelle directionnelle formée de blocs, pour une bonne performance sur route et une longue durée de vie. Construction radiale. Autonettoyage efficace. Meilleure économie de carburant.

**APPLICATIONS**

- Garden Applications
- Vineyards

**UTILISATIONS**

- Applications de jardin
- Les vignobles



SIZE	REPLACE	L.I.
<b>FRONT TIRES / PNEUS AVANT :</b>		
220/55R12	6-14	82 A8
240/60R12	7-12	89 A8
260/70R16	6.50R16	109 A8
280/70R16	7.50R16	112 A8
280/70R18	7.50R18	114 A8

SIZE	REPLACE	L.I.
<b>REAR TIRES / PNEUS ARRIÈRE :</b>		
300/70R20	9.5R20	110 A8
320/70R20	11.2R20	113 A8
380/70R24	13.6R24	125 A8
420/70R24	14.9R24	130 A8